

ふちゅうの宝 「みいつけた！」

No.66

水永 海翔さん

2024年度広島東洋カープジュニア

今年、府中町からは10年ぶりとなる広島東洋カープジュニアの選抜を受け、12月26日からの第20回NPB12球団ジュニアトーナメントに出場する水永さん(府中小学校6年生)をご紹介します。

軟式野球は面白い

小学1年生のとき、硬式野球をしている友達の話聞いて興味湧き、同じチームに入りました。4年生からは軟式野球に移りました。軟式野球は県内だけでも100以上のチームがあり、いろんなチームと対戦できるのが面白いです。同じ学校の子と別々のチームで当たると、お互いに負けたくない気持ちで試合が白熱します。

自分ならいけると思った

カープジュニアには中国地方から180人もの応募があつたそうです。僕も「自分ならいける」と挑戦を決めて、立候補しました。選考会は2か月続き、毎週の試合では投手として直球のスピードを、打者として長打力を評価してもらえたことで、選ばれたと思います。野球を始めてから5年間、毎日練習を続けてきて本当によかったです。

日々の練習をお父さんと

本番に向けて、練習試合で県外へ遠征したり、中学1年生と練習試合をしたりしています。また、お父さんと一緒に筋トレや素振り、シャドウピッチングを毎日欠かさずやっています。初戦は府中町出身の西村健太郎監督のジャイアンツジュニアと対戦しますが、全力で勝ちにいきたいと思います。優勝を目指してがんばります！



(左から)新田教育長、西上さん(世話人)、水永選手、寺尾町長



カープジュニアとして練習試合も



将来の夢は山本 由伸投手のような、プロ野球選手!

NPB12球団ジュニアトーナメントのHPはこちら▶



みんなを笑顔に わが家のアイドル



加藤 心陽 ちゃん、夏芽 ちゃん
令和2年2月26日生まれ
令和4年7月10日生まれ



山崎 楓花 ちゃん
令和4年9月23日生まれ



節家 凜 ちゃん
令和5年1月30日生まれ

令和7年1月より「わが家のアイドル」を府中町公式Instagramで運用します。従来の写真に加えて動画(10秒以内)も応募いただけます!

◆詳しくは町HPをご覧ください。



見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



「広報ふちゅう」は再生紙と、認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。